
議  事  日  程 

 

令和７年６月 25 日(水) 

午 前 １ ０ 時 開 議 

 

諸般報告 

 

日程第１  第 51 号議案から第 62 号議案まで(12 件）および報告第 34 号から

報告第 55 号まで(22 件) 

 

（各議案に対する質疑および県政全般にわたる質問） 

 

日程第２  請願について 

 

 

  発 言 者 

              発 言 順 序 

 

        （１）  三田村 輝 士  議 員 

  

        （２）  藤 本 一 希  議 員 

 

（３）  三 宅 わたる  議 員 

 

（４）  西 本 恵 一  議 員 

  

        （５）  北 川 博 規  議 員 

 

（６）  山 岸 みつる  議 員 

  

（７）  酒 井 秀 和  議 員 

  

        （８）  福 野 大 輔  議 員 

 

（９）  中 村 綾 菜  議 員 



６月２５日（水）

会派名 氏　名
説明を求める
者の職・氏名 発　言　要　旨

TV放映
時間帯

｜

10:40

第４３8回定例会一般質問発言一覧（２日目）

質　問
時間帯

民　　 主･
み　ら　い

三田村輝士

〔分　割〕

知事および
関係部局長

1 強度行動障がいの方および重症心身障がい児・者と家族
　への支援について
2 本県の有機農業の推進について
3 その他

越前若狭の会
藤本一希

〔分　割〕

知事および
関係部局長

1 あわら市沖洋上風力に係る加賀市との協議について
2 太陽光発電の不審な通信機器について
3 特定再生資源の屋外保管業について
4 外国人に係る現状と対策について
5 県土の保全について
6 県民憲章について
7 その他

10:40

10:00

｜

12:00

｜

11:20

休     憩 (60分)

公　明　党
西本恵一

〔分　割〕

知事および
関係部局長

1 米高騰による経営安定化対策について
2 木造住宅の耐震診断・耐震改修について
3 デフリンピックについて
4 福井県立美術館について
5 その他

13:00

11:20

ふくいの党
三宅わたる

〔分　割〕

知事および
関係部局長

1 卒業式等の学校行事の見直しについて
2 入学時の保護者負担軽減～奨学給付金制度と学校指定の
　学用品～について
3 県職員や県民を守るためのカスハラ対策について
4 インバウンド増を目指す福井県の公共交通の多言語対応に
　ついて
5 その他

｜

13:40

民　　 主･
み　ら　い

北川博規

〔分　割〕

知事および
関係部局長

1 部活動地域展開に向けての県教育委員会のリーダー
　シップについて
2 訪問入浴サービスの現状と課題について
3 冬の登下校の安全確保と学校への支援について
4 その他

13:40

｜

15:00

｜

14:20

休     憩 (15分)

自　民　党
福井県議会

酒井秀和

〔一　括〕

知事および
関係部局長

1 職員が安心して業務遂行できるためのカスハラ対策を
2 北陸新幹線金沢敦賀間開業元年の実績リマインド
3 農業生産者および加工業者目線の対策を
4 安全最優先の自転車の取り締まりを
5 その他

15:15

14:20

ふくいの党
山岸みつる

〔分　割〕

知事および
関係部局長

1 小浜・京都ルート①～科学的説明の実施促進
2 小浜・京都ルート②～財政効果の詳細試算
3 小浜・京都ルート③～経済・文化の外交戦略
4 その他

越前若狭の会
中村綾菜

〔分　割〕

知事および
関係部局長

1 子ども応援×ふくいモデルの構築に向けて
2 障がい者支援における「合理的配慮」と「声を反映する
　仕組み」について
3 実効性のある有害鳥獣（アライグマ）対策について
4 使用済燃料の搬出期限の明文化と県の主体的関与について
5 その他

｜

15:55

自　民　党
福井県議会

福野大輔

〔分　割〕

知事および
関係部局長

1 人口減少対策について
2 はぴコインについて
3 福井駅東口の渋滞について
4 AIの活用について
5 ふくい桜マラソンについて
6 その他

15:55

16:35

｜

17:15

｜

16:35



第438回定例会議案付託表

【知事提出議案】

議案番号 件　　　　　　　　　　　　名 付託委員会名

第５１号議案 令和７年度福井県一般会計補正予算（第１号） 予算決算

第５２号議案 福井県県税条例等の一部改正について 総務教育

第５３号議案 附属機関に関する条例の一部改正について 総務教育

第５４号議案
福井県議会議員および福井県知事の選挙における選挙運動用自動車の使用等
の公営に関する条例の一部改正について

総務教育

第５５号議案
障害者の日常生活及び社会生活を総合的に支援するための法律の一部改正に
伴う関係条例の整備に関する条例の制定について

厚生

第５６号議案 福井県港湾施設管理条例の一部改正について 土木警察

第５７号議案 福井県立学校設置条例の一部改正について 総務教育

第５８号議案 警察署の名称、位置および管轄区域に関する条例の一部改正について 土木警察

第５９号議案 警察官等に対する被服の支給等に関する条例の一部改正について 土木警察

第６０号議案 県有財産の取得について 厚生

第６１号議案 福井県漁業資源調査船「福井丸」代船建造工事請負契約の締結について 産業

第６２号議案 大野警察署建築工事請負契約の変更について 土木警察



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

第438回 定例会 請願文書表 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福 井 県 議 会           

 
  



受理番号 
件      名 
【紹介議員】 

付託 
委員会 

 

請願第10号 

 

 

 

 

 

福井アリーナ建設に係る経済界からの支援要請に県として慎

重な対応を求める請願 

【藤本一希】 

（請願項目） 

 １ 詳細な事業計画が明らかとなり、その信頼性を県と

して検証するまでは、「ふるさと融資制度」に基づく利

子・保証料の県費負担を認めないこと。 

 

 

産業 

 

  



請願第10号 

 

福井アリーナ建設に係る経済界からの支援要請に 

県として慎重な対応を求める請願 

 

１ 趣  旨 

福井市中心部におけるアリーナ整備計画は、当初「民設民営・総事業費 75 億円」で始

まったものの、2024 年には 105 億円へ、さらに 2025 年６月時点では最大 160 億円（当

初比２倍超）にまで膨れ上がった。2024 年の増額時には、整備費の約半分に相当する 50

億円を公金で補助する求めがあった。さらに今回、経済界から「ふるさと融資制度」を

活用した 35～45 億円の調達を検討する旨が伝えられ、県に利子や保証料の支援が求め

られた。 

本来、民間主導で行うとされた事業が、実質的に半官半民となり、整備時点での財政

支出が多大なものとなり得る状態を迎えつつある。 

さらに、整備後に県・市が 160 日分の利用枠を 30 年間買い取る仕組み（年 2.7 億円の

公費）も経済界から求められており、長期的・固定的な県民負担も生じ得る。 

また施設は福井市に立地することから、嶺南・奥越など他地域住民の受益性が乏しい

ことに加え、地元の防音・交通対策も未解決のままである。 

経済界は８月に詳細な事業計画を提出予定だが、初期費用が上振れした分、収支計画

における償却や返済等の経費負担も増加することが予想され、事業性がさらに不透明と

なっている。 

しかし杉本知事は経済界の求めに対して、「これを目標に我々も枠組みをつくってい

くことができるかなと思っている」と述べている。 

先に述べたような状況下で、さらなる県費投入を前提とする経済界からの要請に対し

て、県として無批判に応じることは、県民合意を著しく欠くものと考える。 

以上により、下記事項について請願する。 

 

記 

 

詳細な事業計画が明らかとなり、その信頼性を県として検証するまでは、「ふるさと融

資制度」に基づく利子・保証料の県費負担を認めないこと。 

 

２ 提 出 者 

  岩佐昌樹 

 

３ 紹 介 議 員 

藤本一希 

 

４ 受理年月日 

令和７年６月16日 

 

 

 

 


